



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : ANUGERAH PENYIARAN KPID JAWA
BARAT KE-15
HARI/TGL : RABU, 02 NOVEMBER 2022
PUKUL : 19.00 s.d SELESAI
TEMPAT : NUANZA HOTEL

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. GUBERNUR JAWA BARAT, BAPAK RIDWAN
KAMIL;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA KOMISI PENYIARAN INDONESIA JAWA
BARAT, ADIYANA SLAMET, BESERTA JAJARAN;

YSH. SELURUH PERWAKILAN LEMBAGA PENYIARAN
YANG ADA DI JAWA BARAT;

SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA PADA PAGI HARI INI DALAM ACARA **ANUGERAH PENYIARAN KPID JAWA BARAT KE-15 TAHUN 2022.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA MENGUCAPKAN TERIMAKASIH DAN MEMBERIKAN APRESIASI KEPADA KOMISI PENYIARAN INDONESIA DAERAH JAWA BARAT, YANG TELAH MEMBANTU PEMERINTAH DALAM

MENGAWAL LEMBAGA PENYIARAN UNTUK MENYAMPAIKAN INFORMASI YANG MENENANGKAN DAN BISA MEMBANGKITKAN OPTIMISME BAGI MASYARAKAT, KHUSUSNYA MASYARAKAT DI JAWA BARAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

ACARA ANUGERAH PENYIARAN KPID JAWA BARAT YANG KE-15 TAHUN INI JUGA SANGATLAH SPESIAL, SELAIN KARENA DILAKSANAKAN DI KABUPATEN BEKASI, JUGA BERTEPATAN DENGAN BATAS AKHIR *ANALOG SWITCH OFF (ASO)* UNTUK TELEVISI YANG ADA DI INDONESIA, YANG SESUAI DENGAN PERINTAH UNDANG-UNDANG NOMOR 11 TAHUN 2020 TENTANG CIPTA KERJA.

KEHADIRAN *ASO* INI SAYA RASA JUGA MEMBUAT MASYARAKAT DIBERIKAN KESEMPATAN ATAU KEBEBASAN UNTUK BISA MEMILIH TAYANGAN-

TAYANGAN YANG BERMUTU DAN BERKUALITAS
UNTUK MEREKA TONTON.

TAK HANYA ITU, PERSAINGAN DENGAN MEDIA-
MEDIA BERBASIS INTERNET SEPERTI YOUTUBE,
TIKTOK DAN LAIN SEBAGAINYA JUGA MENJADI
TANTANGAN YANG CUKUP SERIUS BAGI SELURUH
LEMBAGA PENYIARAN YANG ADA.

DENGAN KEMAJUAN DAN PERKEMBANGAN JAMAN,
TENTU PERSAINGAN INI HARUS KITA JADIKAN
ACUAN AGAR BISA MEMBUAT KONTEN-KONTEN
YANG LEBIH KREATIF, INOVATIF, MENARIK DAN
BERKUALITAS SEHINGGA BISA IKUT
BERKONTRIBUSI PADA KEMAJUAN DAERAH.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA BERHARAP SEMOGA KPID JAWA BARAT BISA SEMAKIN PROAKTIF DALAM MENGAWAL KUALITAS KONTEN MEDIA MASYARAKAT, DAN BISA SECARA CEPAT DAN TANGGAP DALAM MENGHADAPI ADUAN-ADUAN YANG DIUTARAKAN OLEH MASYARAKAT. SAYA JUGA MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA MASING-MASING PEMENANG DARI 23 KATEGORI KPID JAWA BARAT TAHUN INI. SEMOGA DENGAN PENGHARGAAN YANG TELAH DI DAPAT INI BISA MENJADI MOTIVASI TERSENDIRI UNTUK MAJU LEBIH BAIK LAGI.

HADIRIN YANG SAYA CINTAI,

DEMIKIAN HAL-HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

*NASI UDUK SAMBEL TERASI
PALING NIKMAT CAMPUR PEPESAN
TERUS BERKREASI, KEMBANGKAN INOVASI
KPID JAWA BARAT SAE PISAN*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.